

500 Euro für Streuobstwiesen

Firma Balzer unterstützt die Naturschutzjugend

FRANKENBERG/ALLENDORF-EDER. Den Erlös aus einem großen Kuchenbüfett beim Kamin- und Küchentag hat die Firma Balzer der Frankenger Naturschutzjugend gespendet.

Geschäftsführer Michael Lay überreichte 500 Euro an Jorre Hasler, Paul Sommerlad und Johannes Subzow. Der Betrag soll für nachhaltige Projekte im Bereich Jugendarbeit und Naturschutz eingesetzt werden.

Die Naturschutzjugend will Streuobstbestände in der Feldgemarkung ergänzen. Derzeit sind die Aktiven mit der reichen Apfelernte beschäftigt.

Die Jugendlichen hatten im Frühjahr beim Frankenger Gartentag des Balzer-Baustoffhandels Vogelnistkästen mit Besuchern gebaut. Lay dankte für das ehrenamtliche Engagement.

Rund 400 Besucher kamen zu einem Kamin- und Küchentag in die Allendorfer Balzer-Ausstellung. Sie informierten sich über Kamin- und Pellet-Öfen in Funktion sowie attraktive Küchen.

Mitarbeiter des Unternehmens hatten selbst gebacken und ein Kuchenbüfett aufgebaut. Die Spenden der Besucher wurden von der Firma aufgestockt. (nh/off)



Spendenübergabe: Unser Bild zeigt Balzer-Geschäftsführer Michael Lay sowie die Mitarbeiterinnen Johanna Paar (links) und Tanja Hoffmann (rechts), die eine Spende an Mitglieder der Frankenger Naturschutzjugend übergaben.